



Podiumsdiskussion: Gesundheitspolitik braucht mehr Expertise

Chronische Krankheiten | Arzneimittelversorgung | Digitalisierung

**Präsentation PRAEVENIRE Jahrbuch 2023/2024 am Vorabend der neuen
Legislaturperiode**

Podium:

- Mag. **Oliver Brosch**, MA, PRAEVENIRE Generalsekretär
*Grußworte des Präsidenten, „Neue Studie zeigt das PRAEVENIRE
Gesundheitsforum als unabhängigen und kraftvollen Motor im
Gesundheitsbereich“*
- Prim. Univ.-Prof. Dr. **Peter Fasching**, MBA, Präsident ÖDG
„Anforderungen an eine State-of-the-Art-Behandlung von Diabetes“
- Mag. pharm. **Gunda Gittler**, MBA, aHPH, Leiterin Anstaltsapothek und öffentl.
Apothek der Barmherzigen Brüder Linz, PRAEVENIRE Vorstand
*„Bewertungsboard für innovative Therapieoptionen und deren praktische
Auswirkungen auf die Arzneimittelversorgung“*
- Mag. **Karl Lehner**, Geschäftsführer Oberösterreichische Gesundheitsholding
*„Für eine optimale Versorgung ist die Vernetzung der Gesundheitsdaten intra-
und extramural via ELGA unabdinglich“*
- Dr. **Franz Leisch**, PRAEVENIRE Chief Digital Officer
„Patient Summary – der digitale Notfalldatenpass“
- **Angelika Widhalm**, Präsidentin Bundesverband Selbsthilfe Österreich
„Patient:innenbeteiligung – wir müssen mitbestimmen“

Im Anschluss:

**Ausstellung und Verkauf der Kinderbilder: „Gesundheit der Zukunft gestalten“ – wie
Kinder die Zukunft der Gesundheit sehen bzw. malen.**

Beim Projekt „Gesundheit der Zukunft gestalten“ handelt es sich um ein vom PRAEVENIRE Gesundheitsforum in Kooperation mit dem Förderverein Kinder- und Jugendlichenrehabilitation in Österreich im Vorjahr ins Leben gerufenes Kunstprojekt. Dazu haben Kinder zeichnerisch zu Papier gebracht, wie sie sich die Zukunft der Gesundheit in Österreich vorstellen. Sie orientierten sich dabei an den Themenkreisen des PRAEVENIRE Jahrbuchs 2023/2024.

Der gesamte, durch den Verkauf oder durch eine Versteigerung der Bilder erzielte Erlös, kommt ohne Abzüge dem Förderverein Kinder- und Jugendrehabilitation in Österreich zugute.

Mehr Informationen zum Förderverein finden Sie unter www.foerderverein-kinderreha.at

